



News Release

Communiqué

N° 230

Le 15 octobre 1991

NOMINATION AU COMITÉ SÉLECT SUR L'INDUSTRIE AUTOMOBILE CRÉÉ EN VERTU DE L'ALE

Le ministre de l'Industrie, des Sciences et de la Technologie et ministre du Commerce extérieur, l'honorable Michael H. Wilson, a annoncé la nomination de M. Takao Kawamura, président-directeur général de la société Toyota Motor Manufacturing de Cambridge, en Ontario, au Comité sélect sur l'industrie automobile établi en vertu de l'Accord de libre-échange entre le Canada et les États-Unis (ALE).

M. Kawamura occupera le poste laissé vacant par la démission de M. Koji Kadowaki, président de Honda Canada, qui retourne au Japon pour y exercer de nouvelles fonctions.

Le Comité sélect sur l'industrie automobile, qui comprend 15 membres de chaque pays, a été créé par le Canada et les États-Unis pour évaluer la situation de l'industrie automobile nord-américaine et pour proposer des mesures gouvernementales et des initiatives privées visant à accroître sa compétitivité sur les marchés intérieur et étranger. Le Comité devrait achever d'ici la fin de 1991 son importante étude sur la compétitivité.

Le ministre Wilson s'est dit heureux que M. Kawamura ait accepté de faire profiter le Comité de ses connaissances et de son expérience. Il a ajouté que, grâce à sa participation, les divers intérêts canadiens demeureront bien représentés au sein du Comité binational.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874